



## COMMUNIQUE DE PRESSE

**M. Cédric Frütschi représentera la Cité du Genèvevriër (Fondation Eben-Hézer) lors de la première édition de la version inter-institutionnelle du concours « Un incroyable Talent » qui aura lieu le 10 juin prochain à la Cité Radieuse à Echichens.**

M. Cédric Frütschi, résident de la Cité du Genèvevriër, est un batteur au bénéfice d'une solide expérience. Il accompagne régulièrement des orchestres ou évolue en solo. C'est à ce titre qu'il a participé à la sélection interne de la Cité du Genèvevriër, sélection devant permettre d'élire la personne qui ira représenter l'institution à la version inter-institutionnelle du concours « Un incroyable Talent » du 10 juin prochain.

Cette sélection interne à la Cité du Genèvevriër a réuni des candidats au bénéfice de magnifiques compétences, que ce soit en dessin, en djembé, en mémorisation de dates, en accordéon, en maîtrise du répertoire de Céline Dion, en batterie, etc. Le résident ayant remporté le 1<sup>er</sup> prix de cette pré-sélection (M. François Porret) ne souhaitant pas participer au Concours à Echichens, c'est M. Cédric Frütschi, arrivé en 2<sup>ème</sup> position, qui représentera la Cité du Genèvevriër.

Cette première édition de la version inter-institutionnelle du concours « Un incroyable Talent », qui aura lieu le 10 juin prochain à la Cité Radieuse à Echichens, visera à élire le meilleur talent des institutions vaudoises. Un jury composé de trois personnes en situation de handicap et de deux personnes dites « valides » aura la lourde tâche de se prononcer sur la personne qui se verra attribuer le premier prix.

*Pour de plus amples informations :*

*Eric Haberkorn, directeur, de la Cité du Genèvevriër ([eric.haberkorn@eben-hezer.ch](mailto:eric.haberkorn@eben-hezer.ch)) 021 925 23 00*

*Anne Briguet, adjointe de direction & responsable de la communication ([anne.briguet@eben-hezer.ch](mailto:anne.briguet@eben-hezer.ch)) 021 925 23 02*

24.05.2017/ab

